

GfE - Gemeinsam für Erzhausen informiert:

## **Warum wir 2026 erneut antreten**

Am 15. März 2026 wird eine neue Gemeindevertretung gewählt. In den kommenden Wochen werden wir und die antretenden Parteien Wahlprogramme, Flyer und andere Informationen verteilen – gedruckt, digital und über die Presse. Vergleicht man die Inhalte, wird sich schnell zeigen: Viele Themen überschneiden sich.

Aus Sicht der GfE lassen sich die Entscheidungen der nächsten fünf Jahre nicht vorausplanen und auf einige wenige Schlagworte reduzieren. Wahlprogramme sind wichtig, aber sie bleiben Absichtserklärungen, die sich durch veränderte Rahmenbedingungen oder Mehrheiten nicht immer eins zu eins umsetzen lassen.

Für uns ist deshalb entscheidend, **wie** wir arbeiten: welche Haltung uns leitet, welche Werte wir vertreten und wie wir gemeinsam mit Ihnen Politik gestalten wollen. Unsere Grundsätze sind dabei die Richtschnur unseres Handelns – sie prägen unsere Denkweise und unser Verständnis von verantwortungsvoller Kommunalpolitik.

Die vergangenen fünf Jahre haben uns erneut gezeigt, wie wichtig eine sachliche, unabhängige und lösungsorientierte Politik für Erzhausen ist. Genau dafür steht die GfE – und deshalb treten wir erneut an.

### **Unsere Haltung: klar, unabhängig, bürgernah**

Wir machen Politik mit klarem Kopf und offenem Ohr. Entscheidungen treffen wir auf Basis von Fakten, nicht nach Ideologien. Als parteiunabhängige Wählergemeinschaft orientieren wir uns ausschließlich an den Interessen Erzhausens und seiner Menschen.

Bürgernähe und Transparenz gehören für uns selbstverständlich dazu: Wir suchen den Austausch – bei Veranstaltungen, in persönlichen Gesprächen und über digitale Kanäle. Ihre Hinweise und Ideen fließen direkt in unsere Arbeit ein.

### **Unsere Werte: Offen, respektvoll, zukunftsorientiert**

Wir hören zu, lassen uns von guten Argumenten überzeugen und beziehen klar Stellung, wenn demokratische Grenzen überschritten werden.

Gleichzeitig denken wir langfristig: Eine wachsende Gemeinde braucht nachhaltige Entscheidungen, solide Finanzen und eine Infrastruktur, die auch kommenden Generationen dient.

### **Warum Ihre Stimme zählt**

Seit 2016 arbeitet die GfE verlässlich, sachlich und konstruktiv für Erzhausen. Auch in den kommenden Jahren stehen wichtige Entscheidungen an – von Investitionen über Infrastruktur bis hin zu sozialer Entwicklung. Diesen Weg wollen wir weitergehen: unabhängig, verantwortungsbewusst und gemeinsam mit ihnen.

**Bitte gehen Sie am 15. März wählen und unterstützen Sie die GfE – damit gute Ideen umgesetzt werden und wir den eingeschlagenen Weg gemeinsam mit Ihnen und unserer Bürgermeisterin Claudia Lange weiter erfolgreich fortsetzen können.**

**Ihre GfE – damit gute Ideen umgesetzt werden!**

info@gfe-erzhausen.de